

Betreff (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

Clemensstraße als Einbahnstraße *Tempo 30 - Durchfahrts*

Antrag (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage:**

Seit Kurzem ist die Vorfahrtsregelung in der Clemensstraße geändert worden. Vorher war nahezu jede Kreuzung "rechts vor links" zu beachten, jetzt ist die komplette Clemensstraße eine Vorfahrtsstraße. Ich frage mich, warum es im Vorfeld keinerlei Hinweis auf diese gravierende Änderung gab. Es hätte die Möglichkeit gegeben Zusatzschilder aufzustellen. Außerdem vermisste ich bei der Zufahrt auf die Clemensstraße in das Wohngebiet - von der Schleißheimerstraße aus - einen Hinweis auf die 30 Zone. Ich weiß, dass eine Fahrradstraße nur mit 30 km pro Stunde befahren werden darf, aber viele Autofahrer scheinen das nicht zu wissen und brettern an mir vorbei.

Die Clemensstraße ist jetzt viel interessanter für Autofahrer, weil sie die komplette Straße von der Winzererstraße bis zur Leopoldstraße durchfahren können. Ich bin der Meinung, dass eine Straße in einem Wohngebiet nicht als Durchfahrtsstraße für Autofahrer interessant gemacht werden sollte. Wohngebietsstraßen sollen nur für Anwohner interessant sein, nicht zur Durchfahrt geeignet sein.

Mit der neuen Vorfahrtsregelung wurde die Bodenmarkierung erneuert, jetzt sind rechts und links an beiden Fahrbahnrandern Sicherheitsstreifen aufgemalt. Dies hat zur Folge, dass die für Fahrradfahrer zur Verfügung stehende Fahrbahnbreite stark reduziert wurde. Entgegenkommende Autos drängen Radfahrer an den Rand und überholende Autos kommen den Radfahrern sehr nahe.

Ich bin grundsätzlich der Meinung, dass Nebenstraßen Einbahnstraßen sein sollten, für die Fahrradstraßen gilt das umso mehr. Es dient der Verkehrssicherheit, wenn man sich nur noch auf die von vorne kommenden Verkehrsteilnehmer konzentrieren muss.

Ich beantrage folgendes:

1. Die Zufahrten zur Clemensstraße soll wieder mit dem Schild 30 Zone markiert werden
2. Die Clemensstraße soll eine Einbahnstraße werden und Fahrradfahrern soll das Fahren in beiden Richtungen erlaubt sein
3. Die Clemensstraße soll für ~~Autofahrer~~ keine Durchgangsstraße von der Winzererstraße zur Leopoldstraße sein. Mindestens eine Unterbrechung an der Belgradstraße.

*abgelehnt
abgelehnt*

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

Punkt 1

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt

Punkt 2+3

Textfeld für Kontaktdaten 